

Brensbach, März 2025

Wasser marsch!

Germann Spende für die Freiwillige Feuerwehr Brensbach

Brensbach. Da war was los am Brensbacher Feuerwehrhaus in der Ezyer Straße. 40 Aktive der Freiwilligen Feuerwehr Brensbach, in der Mehrzahl Kinder und Jugendliche, freuten sich mit einem lautstarken „Wasser marsch!“ über die Jahresspende in Höhe von 2.500,- Euro des Brensbacher SHK Unternehmens Germann GmbH. 1.000,- Euro davon hat Seniorchef Werner Germann privat gespendet: „Ich bin echt begeistert über die klasse Arbeit unserer Feuerwehr hier in Brensbach und ganz besonders über die erfolgreiche und engagierte Jugendarbeit. Und das alles im Ehrenamt. So ein gesellschaftlich wertvolles Engagement muss einfach unterstützt werden!“ Zusammen mit den Kindern und Jugendlichen waren beim Fototermin ebenfalls dabei: Irmtraut und Werner Germann, Gemeindebrandinspektor Jens Godzik, Jugendwart Jens Gruber, die stellvertretende Jugendwartin Lisa Krämer, Gemeinde Jugendfeuerwehrwart Michael Büchler, Jugendwart Jens Gruber und die Leiterin der Kinderfeuerwehr Ronja Stenger.

Ronja Stenger, die bereits seit 18 Jahren von Kindesbeinen an bei der Brensbacher Feuerwehr aktiv ist, informierte Irmtraut und Werner Germann über die Vereins-Aktivitäten der Kinder und Jugendlichen: wöchentliche bzw. zweiwöchentliche Treffen, Übungen, Ausflüge, Übernachtungen im Feuerwehrhaus und unterschiedliche kleine und größere Feste, halt so, wie es sich für eine Feuerwehr mit Tradition gehört. Ein Großteil der Germann Spende soll für den Kauf von Pullis, T-Shirts und Jacken für die Kinder und Jugendlichen genutzt werden. Und davon gibt's eine Menge: 31 Jungs und Mädels bei der Kinderfeuerwehr und 22 bei der Jugendfeuerwehr. In der Einsatzabteilung sind 55 ehrenamtliche Feuerwehrmänner und -frauen aktiv. Interessenten und Interessentinnen am Ehrenamt bei der Freiwilligen Feuerwehr in Brensbach können sich ausführlicher informieren über www.feuerwehr-brensbach.de.

